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Continua l'attivita' della Dirigenza della Latina Pallanuoto
per  allestire  una  formazione  adeguata  alla  serie  A2,  una
formazione che punti ad un buon posizionamento in classifica
senza rischiare il titolo, conquistato con tanta fatica.

La formazione comincia a prendere corpo, dopo le conferme
dello straniero Bruno Sabioni, il portiere Tullio Apicella, il
difensore Daniele Simeoni ed il Centro Boa e Capitano Marco
Aiello, arriva anche la conferma di un altro atleta di Latina,
Emanuele  Mauti,  atleta  tra  i  grandi  protagonisti  della
vittoria del Campionato della stagione appena conclusa, un
atleta che, come Apicella ed Aiello proviene dal vivaio di
Latina.

Il Presidente Damiani e' stato chiaro da subito, priorita'
agli  atleti  della  nostra  citta',  ad  oggi  le  conferme
ufficializzate confermano le intenzioni del Presidente.

Certamente nei prossimi giorni si aggiungeranno altri atleti
alla neo formazione, mancano ancora tasselli importanti per
rendere competitiva la squadra che affrontera' il difficile
Campionato Nazionale di serie A2.
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Emanuele Mauti, classe ’87, difensore, ma al bisogno si adatta
anche al gioco di fascia vista la sua grande potenzialità
natatoria.  Nasce  pallanuotisticamente  a  Latina  nelle  file
dell’Ambranuoto.  Percorre  tutta  la  trafila  delle  varie
categorie  giovanili  per  approdare  con  presenze  in  prima
squadra nella stagione 2006/07 alla Latina pallanuoto nella A2
di Massimo Giordani. Dal 2007 al 2001, rimane fedele ai colori
neroazzurri tra A2 e A1 fino allo storico raggiungimento dei
playoff  scudetto  nella  stagione  2010/11  nella  Latina
pallanuoto di Yannis Giannouris.  Poi nella stagione 2011/2012
è   in  A2  con  il  Telimar  Palermo  dove  centra  l’obiettivo
playoff perdendo per un soffio la promozione a Roma contro la
Lazio.  Dal  2012/13  rientra  nella  “propria”  dimora  Latina
pallanuoto dove con alti e bassi gioca quattro campionati di
serie  B  culminati  con  la  recente  promozione  in  A2.  Sono
riconosciute la sua serietà professionale e le sue grandi doti
atletiche e natatorie. Caratteristiche che fanno di lui un
riferimento importante per le giovani nuove leve del vivaio
neroazzurro.

Il commento di Emanuele Mauti
‘ Dopo quattro anni di 'purgatorio' sportivo torno in serie A,
la categoria che nella mia ultima esperienza mi vide essere
tra i protagonisti di una stupenda stagione a Palermo. Tornare
nella  pallanuoto  che  conta,  con  la  società  in  cui  sono
cresciuto, era l'obiettivo che sia io che la Latina Pallanuoto
ci eravamo prefissi nel 2012. Aver conquistato sul campo tale
traguardo e non esserne partecipe sarebbe stata una beffa.
Spero di ritrovare al mio fianco tanti dei compagni che in
questi anni mi hanno permesso di dare il massimo e superare
anche i momenti più difficili. Tengo in particolar modo nel
voler ringraziare il presidente Francesco Damiani, il coach
Roberto  Tofani  e  tutta  la  grande  famiglia  della  Latina
Pallanuoto  per  la  fiducia  che  stanno  riponendo  nei  miei
confronti, ed anche coloro i quali non faranno più parte di
questo gruppo, ma che mi hanno consentito di vivere questa
nuova  esperienza.  Anche  in  questa  stagione  la  forza  e  la



coesione del gruppo faranno la differenza. Spero possa essere
un altro anno ricco di soddisfazioni.’

 

IL COMMENTO DEL PRESIDENTE DAMIANI
" Anche Emanuele fara' parte dell' avventura della prossima
stagione, sono molto felice, parliamo di un nostro ragazzo, un
prodotto  eccellente  del  vivaio  che,  ha  condiviso  con  noi
tante  soddisfazioni  sportive.  Sono  certo  che  Emanuele
risultera'  ancora  determinante  nella  prossima  stagione.  Mi
auguro di poter concludere anche con altri nostri atleti, e'
un peccato disperdere energie del nostro vivaio.
Stiamo lavorando, con il Direttore Sportivo, per allestire una
formazione in grado di ben figurare nel prossimo Campionato di
serie  A2,  gli  obiettivi  della  Societa'  sono  gia'  chiari
ovvero, un posizionamento tranquillo, non intendiamo, almeno
sulla carta,  rischiare un titolo conquistato dopo cinque anni
di risalita e tanti sacrifici.
Per  realizzare  questo  importante  obiettivo  nella  prima
stagione in A2, ci stiamo muovendo anche sul mercato, sono
sereno che, nei prossimi giorni, si uniranno a noi, atleti di
spessore  che  completeranno  la  rosa,  fermo  restando  la
priorita' dei nostri atleti ed uno spazio adeguato ai migliori
giovani del nostro vivaio."


